



L'hebdo
du Réseau du Centre-Ville

numéro

74

centre-ville
en mouvement

Retrouvez l'Hebdo du Centre-Ville tous les vendredis !

Cette revue de presse met en avant les initiatives et expérimentations vertueuses qui prennent vie partout en France et en Europe ! Les Hebdos sont accessibles uniquement aux Membres de notre Réseau et à nos partenaires. Vous pouvez consulter l'ensemble des numéros sur notre site [ici](#) en vous connectant à votre espace.

Derniers jour pour profiter d'une place pour les 4 jours du Salon !



26 - 29 Septembre - Porte de Versailles, Paris

Retrouvez-nous dès dimanche, le 1er jour du Salon, sur notre stand dans le Village des Collectivités (Hall 3 X52) !

Un temps fort se tiendra le **Mercredi 29 Septembre** avec la **12e Journée Nationale du Management de Centre-Ville** consacrée à l'attractivité et à l'alchimie des cœurs de ville.

Pour bénéficier d'un badge d'accès pour l'ensemble du Salon, **inscrivez-vous via notre site.**

[Programme et inscription ici](#)

Montpellier : expérimentation du véhicule autonome de la Poste dans le centre-ville



De vastes expérimentations viennent d'être lancées sur toute la France afin d'évaluer les opportunités offertes par les véhicules autonomes. Dans cette étude, la Métropole de Montpellier est la seule collectivité à tester des véhicules autonomes dédiés à la logistique urbaine avec le lancement du projet Carreta du Groupe La Poste.

Les missions de livraison de colis et de produits alimentaires seront effectuées notamment dans le cœur historique de la ville. L'expérimentation suivie attentivement par le Ministère de la Transition écologique doit durer 36 mois.

Crédit photo : Cédric Nithard / Métropolitain / Actu.fr

[Lire plus](#)

[Plus d'info](#)

• Saint-Quentin et son festival "Ceci n'est pas un tag !"

Créé en 2015, cet événement culturel tient à valoriser les arts urbains et la culture street art.

Cette année, après un appel à candidatures lancé sur les réseaux sociaux de la ville, 16 artistes nationaux et internationaux vont participer !

Pendant 7 jours, ils ont carte blanche pour laisser libre à leur créativité sur des murs publics, privés, ou bien des supports éphémères.

Autour de cet événement, la ville propose de nombreuses animations pour rendre ce temps fort particulièrement festif et sensibiliser les habitants à cet art. Le hastag #cecinestpasantag compte bien devenir viral !



[Lire plus](#)

[Plus d'info](#)



• Réunion Régionale à Limoges

Vendredi 15 Octobre 2021 - Limoges

Cette Réunion Régionale s'articulera autour de la découverte ou la re-découverte des Halles entièrement rénovées, véritable poumon du cœur de ville, et d'une visite du centre-ville axée sur la thématique de la rénovation urbaine comme levier d'attractivité.

La dynamique commerciale de Limoges sera également mise en avant à travers la présentation d'une pépinière, et d'outils concrets.

[Plus d'info sur les actions de la ville](#)

[Programme et inscription ici](#)

Actualités Centre-Ville en Mouvement

L'ensemble de notre Bureau et du conseil d'administration ont salué le travail de notre Président Philippe LAURENT, et le rapport moral a été voté à l'unanimité.

Un grand merci pour leur implication ! Nous tenons aussi à remercier l'ensemble de nos partenaires pour leur soutien et le suivi de nos actions.

Crédit photo : Centre-Ville en Mouvement

[Les membres du Bureau](#)



Et en Europe ?

Il n'y a pas que des gondoles à Venise !

L'art et la culture pour redonner vie aux centres-villes. Cette réalisation gigantesque, le "Violon de Noé" inauguré à Venise, a sillonné la ville.

Des musiciens et chanteurs embarqués "à bord" ont rendu hommage notamment au compositeur Vivaldi, natif de Venise.

La pensée est démonstrative "la culture, l'art et la musique peuvent sauver le monde" selon le créateur de l'oeuvre. Elle est destinée à voyager pour porter ce message et créer une vraie attractivité dans les centres-villes.

Le projet est soutenu par la ville de Venise, qui souhaite marquer ici son identité et son lien historique avec la musique classique...

Crédit photo : massi3112

[Lire plus](#)

A découvrir également...

- La Ville de Laon labellisée Ville et métiers d'art - [Lire l'article](#)
- Tarbes conseille et épaula les nouveaux projets d'implantations commerciales - [Lire l'article](#)
- Mulhouse souhaite optimiser les différents modes de transport - [Lire l'article](#)
- Pau met tous les acteurs autour de la table pour parler de la logistique urbaine - [Lire l'article](#)
- Arrivée de Burger King dans le centre-ville de Dijon - [Lire l'article](#)

Centre-Ville en Mouvement reste à votre disposition pour toute question.

contact@centre-ville.org

Nos Partenaires



Facebook



Twitter



Email